


**AFIRMA ROCHA MOYA**

## “Sinaloa, con un gobierno transparente y honesto”

Sinaloa es el quinto estado con mayor transparencia a nivel nacional y con menor monto por aclarar en las auditorías federales realizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), afirmó el gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya.

Precisó que, con un universo de 63 mil 350 millones de pesos auditados por la ASF, sólo se realizaron seis observaciones al estado, representando apenas 0.02% del total auditado, lo que destaca “el manejo eficiente y honesto de los fondos públicos”.

Entre los fondos observados, indicó, se encuentran el FASP (Seguridad pública), con 8.47 millones de pesos por aclarar; U06 (Universidad Politécnica de Sinaloa), con 1.6 millones de pesos; U013 (Salud), con 1.08 millones de pesos, y el FASA (Salud), con 700 mil pesos.

El gobernador afirmó que el de “Sinaloa es un gobierno transparente que administra sus recursos con honestidad y pronto estaremos en cero observaciones, al nivel de la Ciudad de México y Querétaro”.

Por su parte, el secretario de Finanzas estatal, Joaquín Landeros Guicho, aseguró que la ASF ha reconocido el manejo eficiente y claro de los recursos en la entidad. “Trabajamos de la mano con la Secretaría de Transparencia para garantizar que cada gasto sea debidamente comprobado y auditado”, subrayó.

“El compromiso del gobierno de Sinaloa es claro: alcanzar cero observaciones en el corto plazo, consolidando una administración honesta y eficiente”, remarcó.—*Redacción*